

Thun, 16. Mai 2018
MEDIENMITTEILUNG

2'585 Jahre Erfahrung für die Spital STS AG

Dieses Jahr feiern insgesamt 151 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Spital STS AG ein Dienstjubiläum. Gemeinsam blicken die Jubilare auf 2'585 Jahre Erfahrung im Gesundheitswesen zurück. Grund genug, dies an der Jubilarenfeier vom 15. Mai 2018 zu würdigen.

Der CEO der Spital STS AG, Bruno Guggisberg, sowie die Leiterin HR, Ruth Perracini-Liechti, haben am 15. Mai 2018 die Mitarbeitenden anlässlich der Jubilarenfeier begrüsst und Ihnen ihre Wertschätzung gezeigt. «Im Namen der Spital STS AG bedanke ich mich ganz herzlich für Ihren Einsatz und das grosse Engagement während der letzten Jahre für das Unternehmen sowie für die Gesundheitsversorgung der Bevölkerung und der Gäste der Region. Eine solch lange Treue zur Arbeitgeberin ist heutzutage nicht mehr selbstverständlich. Umso schöner ist es, vom Erfahrungsschatz solcher Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu schöpfen und heute gemeinsam mit Ihnen Ihre Dienstjubiläen zu feiern», so der CEO. Dieses Jahr fand der Anlass zum zweiten Mal mit einer «Fahrt in den Feierabend» auf dem Thunersee statt.

Die Jubilarinnen und Jubilare arbeiten zwischen 10 und 40 Jahre für die Spital STS AG. Je nach Mitarbeiterin oder Mitarbeiter fast ein halbes Jahrhundert. So auch **Elisabeth Waber**, seit 40 Jahren Mitarbeiterin im Spital Thun und **Beatrice Röthlisberger-Christ** mit 35 Jahren. Insgesamt arbeiten 54 Jubilare arbeiten seit 20 Jahren und mehr bei der Spital STS AG und 97 zwischen 10 und 15 Jahren.



Legende (von links nach rechts):

Ruth Perracini-Liechti / Leiterin HR, Elisabeth Waber und Beatrice Röthlisberger-Christ / Jubilarinnen, Bruno Guggisberg / CEO (auf dem Foto fehlen drei weitere Jubilare, die 35 Jahre für die Spital STS AG tätig sind: Anja Egbers, Erich Gafner und Ruth Zürcher).

Die Spital STS AG ist eine moderne und attraktive Arbeitgeberin mit langjähriger Tradition und echter Verbundenheit mit der Region und ihrer Bevölkerung.

Für Rückfragen:

Ruth Perracini-Liechti

Leiterin HR

Kontakt: Tel. 058 636 20 20, E-Mail: marie-anne.perrot@spitalstsag.ch

Kurzporträt der Spital STS AG

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet als Regionales Spitalzentrum in den Spitalbetrieben Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine stetige Wohnbevölkerung von über 130'000 Menschen und die Touristen in der Region. Über 1'800 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden über 16'500 stationäre Patienten behandelt und rund 215'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet.

Im Medizentrum am Bahnhof Thun werden Patienten mit körperlichen, nicht lebensbedrohlichen Beschwerden, Verletzungen oder Unfällen, für die eine Konsultation notwendig ist, die aber nicht direkt im Notfallzentrum des Spitals Thun stattfinden muss, rasch und unkompliziert ohne vorherige Terminabsprache medizinisch betreut.

Nebst der medizinischen und pflegerischen Akutversorgung gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst und die ambulante und tagestationäre psychiatrische Versorgung. Hinzu kommt die Führung von verschiedenen Langzeitpflege- und Altersheim-Einrichtungen (Alterswohnen STS AG), das Engagement für die berufliche Eingliederung (BFK Thun) sowie die Beteiligung an der easyCab AG im Bereich der Behinderten- und Rollstuhltransporte in der Region Bern und erweiterten Umgebung.